



教えてネ 地域のお話

油田の一本松跡に クロマツを植樹



初代クロマツ
(平成15年頃撮影)

国道沿いを土崎方面に、

「ブリ」を過ぎて程ないT字路にた
たずみ、長い間、地域に親しま
れていた「油田の一本松」跡に、
このたび新しくクロマツが植え
替えられました。

今回植樹したのは樹齢15年程
度、高さ5メートルほど。およそ「200
歳」ともいわれた初代クロマツ
が、令和2年7月に枯死し伐採
された場所に植えられたもの

で、それに合
わせて付近は
歩道を広げて
整備し、一本松について解説し
た標柱も建てられています。

江戸から令和へ、移り変わる
時代の中で、地域の道標として
の役割を果たしてきた初代の面
影を受け継いだ新たなシンボ
ル。現地付近からは、天気とい
い日、太平山の峰々も眺めるこ
とができます。一本松が見守つ
てきた沿道の歴史に思いを巡ら
し、周辺を散策してみるのもい
かもしれませんね。



3月24日、標柱の除幕式とクロマツの根元への土かけと水やりを行いました(上の写真)

開館1周年を みんなで祝い！



文化創造館の開館1周年を記
念したイベント、「フリー！

オープン・デー」が3月19日・20日
・21日の3日間にわたり開催され
ました。

取材におじゃました21日は、
春の陽気を思わせる晴天にも誘
われて、大人から子どもまでた
くさんのお客さんが来場。プー
スに並べられた商品をじっくり
選ぶ人、元気に走り回る子ども
たち、ステージの演奏に耳を傾
ける人：みなさん思い思いの楽
しみ方でイベントを満喫してい
ました。

お隣のあきた芸術劇場ミルハ
スも間もなくオープンします。
今年も中心市街地の動きから目
が離せません！



笑顔あふれた3日間♪

①②=スタジオA1で行われた「ひとつぼ文化祭」③④=コミュニティスペースでの「千秋ノ市」⑤=中庭では巨大シャボン玉作り♪

